

XX. XI. XX

Bewegte Schüler: Moves, Mimik und muntere Musik

Tanzprojektwoche an den Grundschulen in Langelshiem und Astfeld – 244 Schülerinnen und Schüler üben mit fünf Profitänzern

Von Andrea Leifeld

Astfeld/Langelshiem. Freitagmittag wurde die Sporthalle in der Oberschule gerockt. Mit krassen Moves, kräftigen Rhythmen und cooler Tanzperformance boten die Grundschüler aus Langelshiem und Astfeld ihren Eltern und Angehörigen eine wahrhaft bunte Show. Eine ganze Woche lang hatte das Projekt „Wir bewegen Schule“ in der Grundschule am Glockenkamp und in Astfeld „regiert“ und alle 244 Kids beider Schulstandorte bewegt. Nun präsentierten die Akteure ihr Showprogramm in der Sporthalle der Oberschule.

Bewegte Woche

Möglich gemacht wurde das Projekt, das von fünf ausgebildeten Tänzern begleitet wurde, durch den landesweiten Fördertopf aus dem

„Start-klar-Programm“ für Schulen, um die durch die Corona-Zeit angestaute Defizite bei den Kindern zu kompensieren. Und von einem sichtbaren Erfolg nach nur einer Tanz- und Bewegungs- training konnte Schulleiterin Susanne Weber durchaus voller Begeisterung berichten.

„Es war eine wahrhaft bewegte Woche“, berichtete sie die Eltern in ihrer Begrüßung. Täglich 90 Minuten hatte jede Klasse täglich ihr Tanztraining absolviert. Fünf Trainer in fünf Räumen – das waren Herausforderungen, die die Schulleitung meistern musste. „Dankenswerterweise hatten die Eltern der



Die mit den Tanzprofis einstudierten Choreografien begeisterten die zahlreich erschienenen Eltern in der Turnhalle der Oberschule in Langelshiem.
Fotos: Andrea Leifeld



Auch die achtjährige Schülerin Shania Zibell hat sich für ihren Tanz Einsatz im Rollenschuhtern sind, kamen aus sich heraus und zeigten den Mitschülern: Hey, das kann ich!“ Aber auch für die Lehrkräfte stand manche Überraschung im Raum. „Das ist wie auf einer Klassenfahrt: Man erlebt die Kinder bei so einem Projekt ganz anders“, so Weber. Auch die Bewegung- und Motorik der Grundschüler besserete sie in dieser Woche Zusehen. „Viele Kinder bewegen sich einfach zu wenig“, bedauerte sie.

Doch soll das gute Ergebnis dieser Woche nicht ohne Nachhaltigkeit verpuffen. „Wir planen, auf Anregung unserer Schulsozialarbeiterin, ein Tanz-Angebot als AG in unseren Lehrplan aufzunehmen.“



Die Kids performen im einheitlichen Tanzdress.



244 begeisterte Kids
Tanzprojektwoche als vollen Erfolg für jedes der 244 Kinder – aber auch für das Lehrerkollegium. „Kinder, die im Unterricht still und

Unterm Strich wertete sie die die Tanzprojektwoche als vollen Erfolg für jedes der 244 Kinder – aber auch für das Lehrerkollegium. „Kinder, die im Unterricht still und

